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平成29年9月28日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 
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総 務 産 業 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 平成29年9月28日（木） 予算決算審査委員会閉会後 

開議・閉議 午前10時37分 開会  ～ 午前10時40分  閉会 

場所・形態 委員会室Ｃ 会期中(第4回定例会) の開催 

出 席 委 員 委員長 山本恒道 副委員長 森本洋子 

 委員 尾川直行  津島 誠 

  守井秀龍  川崎輝通 

  石原和人   

欠 席 委 員  なし   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 なし   

 委員外議員 なし   

 紹介議員 なし   

 参考人 なし   

説 明 員  なし   

傍  聴  者 議員 なし   

 報道関係 なし   

 一般傍聴 なし   

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前１０時３７分 開会 

○山本委員長 ただいまの御出席は７名でございます。 

定足数に達しておりますので、これより総務産業委員会を開会いたします。 

 本日は、９月２０日に行われた委員会での発言に関し、川崎委員より発言の申し出があります

ので、この際許可いたします。 

○川崎委員 監査の意見は尊重しなければならないという気持ちはあるんですが、随意契約でき

る額の範囲に関しては、常に疑問に思っていたところもあって、９月２０日に開催された委員会

において、監査委員からの指摘事項に対する市の対応への発言で、不適切な部分がございまし

た。不適切であった部分につきましては、全ての発言の撤回をさせていただきたいと存じますの

で、よろしくお願いいたします。 

申しわけありませんでした。 

○山本委員長 川崎委員の発言が終わりました。 

 この際、お諮りいたします。 

 ただいま川崎委員から９月２０日の委員会において不適切な表現があり、該当部分の発言につ

いて、会議規則第１２４条の規定により取り消したい旨の申し出がありました。 

 この申し出のとおり許可することに御異議ありませんか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、川崎委員から申し出の発言の取り消しは、許可されました。 

なお、取り消す発言部分については後刻会議録調製段階で精査の上、行います。 

委員会におきましては、慎重なる発言をお願いいたします。 

以上で、総務産業委員会を閉会いたします。 

              午前１０時４０分 閉会 

 


